

DINERO
EN IMAGEN

IMAGEN
DIGITAL

Pemex y CFE en el limbo: S&P visualiza riesgos de inversión

CIUDAD DE MÉXICO.- La confianza para mantener el grado de inversión en nuestro país sufrirá un duro impacto, así lo advirtió la agencia S&P y distintas calificadoras.

Su análisis ha alertado el nivel de deuda de las empresas estatales, tales como Petróleos Mexicanos (Pemex) y de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

Sebastián Briozzo, director de calificación soberana para la región de S&P Global, añadió que la deuda de México ha venido creciendo, a pesar de los bajos déficit fiscales, debido al magro desempeño de la economía local.

Hoy México tiene cerca del 47 por ciento de deuda, si uno le suma Pemex y CFE se va cerca del 60 por ciento. Si esto aumenta de forma muy significativa va a ser muy difícil que México pueda mantener la calificación que tiene hoy", afirmó el especialista.

Durante un seminario web, Briozzo también dijo que las autoridades de México han tenido dificultad para consensuar políticas con el sector privado y que es preocupante la concentración de decisiones de gobierno en una sola persona, sin ofrecer más detalles.

A finales de marzo, S&P bajó la calificación crediticia de México en moneda extranjera a largo plazo a "BBB" desde "BBB+".